

TESTIMONIOS

Javier Arneta
Renta 4

«No puede ser que nuestro dinero pierda valor a un ritmo de un 16,5% desde el inicio de 2021»



Jesús Bardaji
Bardaji&Asociados

«No es buen momento para endeudarse para invertir en inmobiliario; es buen momento para vender»



Luis Manuel Donaire
EFPA

«Deberíamos aumentar la duración media de las inversiones, para beneficiarnos de las bajadas de tipos»



den dar rentabilidades del 3% anual», calcula Bardaji— o entrar como pequeño accionista en «centros de datos, residencias universitarias o grandes infraestructuras», aporta Arneta.

Otro de los posibles destinos de los ahorros son los planes de pensiones, que tienen la ventaja de que desgravan en la declaración de la renta anual. Son considerados una buena opción por los expertos, pero conviene recordar que si tributan en el momento de su rescate. «Lo que realmente sucede es un diferimiento de impuestos, deo de pagarlos hoy, para pagarlos mañana», según Donaire.

Por último, las familias que sean propietarias de un negocio siempre tienen la opción de invertir en sí mismas. «Si una persona tiene un negocio que le va bien, debería destinar el dinero a su propio negocio en lugar de endeudarse con el banco. La financiación está cara y quizá la inversión más rentable de una persona que tiene un negocio que funciona es destinar sus ahorros a ese negocio», concluye Bardaji.

Descartan la intervención de terceras personas en la muerte de Montijo

Las hipótesis de los investigadores, que todavía no confirman la identidad del cuerpo, apuntan al suicidio o a la muerte accidental

J. M. M.

BADAJOS. No hubo participación de terceras personas. Las hipótesis de los investigadores tras varios días de trabajo apuntan al suicidio, pero también a una posible muerte accidental, en el caso del cuerpo que apareció carbonizado dentro de un vehículo en Montijo en la jornada del 1 de enero.

La investigación, que se inició ese primer día del año, descarta por tanto que haya más personas implicadas en el fallecimiento de esta persona, que todavía no ha podido ser identificada. «Todo indica que puede tratarse de un suicidio o muerte accidental», aseguran fuentes policiales.

El estado del vehículo, tan carbonizado por las llamas que tuvo que ser identificado por el número de bastidor, y la declaración de testigos presenciales, motivaron que la Guardia Civil, que asumió la investigación, optase durante las primeras horas por no descartar ninguna posibilidad en torno a la muerte. Ni siquiera el homicidio.

Sin embargo, el avance de las pesquisas ha llevado a los responsables de la investigación a rechazar que haya más personas relacionadas con el suceso. Con lo que las posibilidades se reducen a un accidente o a un suicidio.

Lo que todavía no ha podido determinar la investigación es la identidad del fallecido. El cuerpo estaba tan carbonizado que en el primer momento no se pudo determinar si se trataba de un hombre o de una mujer.

Si se barajó desde las fases iniciales la posibilidad de que



Camino cercano al apeadero de Montijo; a la derecha fue hallado el vehículo carbonizado. HOY

el cuerpo perteneciera a un joven de 20 años residente en Montijo que desapareció en la jornada de fin de año.

La Guardia Civil, incluso, tomó muestras de ADN a los familiares de este joven. A pesar de ello, la identificación no ha podido completarse.

Los investigadores ya informaron que los resultados de las pruebas, que se enviaron para su análisis a la sede del Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses en Sevilla, podrían demorarse hasta la semana que viene.

Cinco días

El cuerpo fue encontrado en las primeras horas del nuevo año. Hace ya cinco días. El hallazgo lo hizo un vecino de Montijo que se dirigía a trabajar. El fue quien observó una bola de fuego en un camino cercano al pueblo.

Esa vía sale del apeadero del tren desde el barrio del Molino.

Tras el aviso, los bomberos de la Diputación de Badajoz se movilizaron para apagar las llamas y descubrieron que dentro del vehículo había un cuerpo carbonizado.

El lugar donde fue hallado el vehículo está apartado del núcleo urbano. Se trata de un camino de tierra, que discurre paralelo a la vía del tren en dirección a la localidad de Guadiana. El coche estaba aparcado en

Desde el inicio se baraja la posibilidad de que el muerto sea un vecino de la localidad de 20 años que está desaparecido

un lateral de ese camino, junto a una estación del sistema de riego, en una zona en la que se produce un ensanchamiento antes de llegar al túnel que pasa bajo la vía.

La noticia causó gran conmoción en Montijo, donde a falta de la confirmación oficial muchos dan por supuesto que el cuerpo pertenece al joven desaparecido. La familia de este vecino del que se sospecha que es la víctima es muy conocida.

Hace poco más de un mes se produjo en Extremadura un caso con ciertas similitudes. Una mañana apareció junto a la plaza de toros de Llerena el cadáver de una mujer de 58 años que estaba casi carbonizada. Unos días después el juzgado determinó que no habían intervenido otras personas en esta muerte, por lo que el caso quedó cerrado como suicidio.



XL Semanal

porque
te ofrecemos información
A LO GRANDE

porque
la disfrutas todos
LOS DOMINGOS

HOY
DIARIO DE EXTREMADURA